
会 議 録 

会議の名称 第 1回 飯塚市資産等報告書審査会 

開催日時 令和 5年 7月 7日（金） 時間：10時 00分～12時 15分 

開催場所 飯塚市役所 7階 委員会室 

出席委員 松尾 朋委員、小野彩加委員、井上奈美子委員、吉岡滋樹委員 

欠席委員 なし 

事務局職員 

総務部：落合人事課長、渡邊人事課長補佐、森本人事担当主査 

議会事務局：二石議会事務局長、渕上議事調査係長、宮山議事調査係員、

安藤議事調査係員 

会議内容 

１ 開会 

２ あいさつ  人事課長 

３ 議事 

 （１）会長、副会長の選任 

（２）審査会日程について 資料１日程了承 

 （３）資産等報告書審査 資料２事務局説明 

    進め方について 

    ○５人程度一括で説明し、審査はひとりずつ行う。 

    ○条例のとおりの記載内容について確認 

○記載内容に関する質疑 

○順番に審査し終了後、全体を振り返る 

○意見書まとめ 

 

【審査】写真撮影は禁止 

 

○資産等報告書の審査 

 

№1 片峯市長 

① 口頭説明要望 

資産について 

預貯金が 800 万円減となっています。資産として何か増えていないの

でしょうか。800万円減と金額が大きいので、それによって資産の増と

いうことはないのでしょうか、確認してください。 



№2 久世副市長→説明要望なし。 

 

№3 藤江副市長 

① 口頭説明要望 

資産について 

副市長としての所得が 1060万円程度ありますが、提出していただいた

動産は、ゆうちょ銀行の 52万円分のみで、昨年度と比べてみても、そ

こからさらに減っています。この点について、所得として入ってきた

お金を分散して、たくさんの 10万円以下の預貯金をお持ちだというこ

とか、それとも、もう全くありませんということで、全て使っていま

すということなのか、確認してください。 

 

№4 武井教育長 

① 口頭説明要望 

収入及び贈与について 

生命保険料について、昨年から金額が約 4 万円減となっている理由を

確認してください。また、これにより、解約返戻金や所得が生じてな

いか、確認してください。 

 

№5 石田企業管理者→説明要望なし。 

 

№6 江口議長 

① 口頭説明要望 

収入及び贈与 

日本電産 300 株を売却して、2015 万幾らかの分をどうされたか、どこ

の口座に入っているのか、どう使われたかとか、を確認してください。

特定口座があるのか確認してください。パイプドホールディングス株

を売却したときの所得の有無を確認してください。 

 

№7 兼本副議長→説明要望なし。 

 

№8 深町議員 

① 口頭説明要望 

収入及び贈与 

譲渡によって得た収入についてはどのように使ったのか、令和 4 年に

なって購入している社債、株券、有価証券については、出所はどこか、

前年も配当があったということで間違いないか、確認してください。 

 

№9 赤尾議員 

① 指摘事項 



不動産貸し住宅になっている建物の種別については、共同住宅と記載

してください。 

 

№10 光根議員→説明要望なし。 

 

その他指摘 

 №5 の収入及び贈与のところで、金額欄には、所得金額を記入すること

になっているが、記載例に示してある文言が、収入と書いてあったりする

ことから紛らわしいので、表記の統一を図ること。 

 

本日はここまでとし、これ以降は次回審査といたします。 

次回は、令和 5年 7月 11日（火）10時 00分から市役所 6階教育委員会

会議室で行います。 

 

会議資料 

次第書資料（名簿、審査を求める依頼文、条例、規則） 

資料１ 審査会開催日程について 

資料２ 資産等報告書の審査方法に関する参考資料 

公開・非公開

の別 

１ 公開   2 一部公開   ３ 非公開 

（傍聴者０人） 

その他 
 

 

 


